

VTU-Gruppe setzt Erfolgskurs mit neuem Investor fort

Zusammen mit ihrem neuem Investor Altor wird die VTU-Gruppe weiterwachsen und ein neues Kapitel mit noch mehr Innovation, Nachhaltigkeit und Erfolg aufschlagen.

Altor ist der neue strategische Partner der VTU-Gruppe. Beide vereint der starke Fokus auf Technik, Innovation und Nachhaltigkeit. Altor ist sich VTUs Expertise und Erfahrung im industriellen Dienstleistungssektor bewusst, und wird das Unternehmen bei seiner weiteren Entwicklung unterstützen. Die Marktpräsenz und strategische Ausrichtung von VTU bleiben davon aber unberührt und beständig. Die Partnerschaft basiert auf gegenseitigem Vertrauen und Respekt, und sowohl bei Altor als auch bei VTU freut man sich, auf ein gemeinsames Ziel hinzuarbeiten.

VTU ist ein internationaler Technologie- und Industriedienstleister, der für Kunden aus den Bereichen Life Sciences und Chemie modernste Lösungen bietet. Der exzellente Ruf, den VTU und ihre Tochtergesellschaften seit Jahren auf dem Markt genießen, überzeugte Altor von dieser strategischen Investition.

Einer der wichtigsten Aspekte der neuen Partnerschaft ist der Schwerpunkt auf Nachhaltigkeit – dementsprechend wird Altor die VTU-Gruppe in ihrer Vorreiterrolle für nachhaltige Innovation unterstützen. Mit dieser neuen Partnerschaft beweist die VTU-Gruppe einmal mehr ihr fortwährendes Engagement für technische Spitzenleistungen und Innovation. So wird das Dienstleistungsportfolio in allen Disziplinen für Life Sciences und die Chemische Industrie weiter ausgebaut. Die Botschaft an den Markt ist klar: VTU ist mehr denn je ein nachhaltiger Partner mit höchster Engineering-Kompetenz, der auf digitalen Wandel setzt und die Transformation zu mehr Nachhaltigkeit vorantreibt.

Altor ist für die VTU-Gruppe und ihre Mitarbeiter:innen eine große Chance, sich mit neuem Engagement für Innovation, Nachhaltigkeit und Erfolg weiterzuentwickeln. VTU wird den Kunden auch in Zukunft hervorragenden Service bieten und innovative Lösungen für den industriellen Sektor entwickeln.

„Die Zukunft sieht für VTU und unsere Mitarbeiter:innen rosig aus. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Altor ein neues, spannendes Kapitel in unserer Unternehmensgeschichte aufzuschlagen“, so Friedrich Fröschl, CEO der VTU-Gruppe.

Mehr über VTU

Die VTU-Gruppe ist ein internationaler Technologie- und Ingenieurdienstleister für die Life Sciences und Chemische Industrie. Die Geschäftsbereiche des Unternehmens begleiten und unterstützen Kunden während des gesamten Lebenszyklus ihrer Anlagen. Die Industriedienstleistungen umfassen strategische Planung, Implementierung und Optimierung, industrielle Digitalisierung und die Minimalisierung des ökologischen Fußabdrucks. Zu den Kunden der VTU-Gruppe zählen die größten

Pharma- und Biotechunternehmen weltweit. Derzeit arbeiten mehr als 1.200 Mitarbeiter:innen an Projekten in der ganzen Welt. Die 34 VTU-Standorte sind über sieben europäische Länder verteilt – Österreich, Deutschland, Schweiz, Italien, Belgien, Polen und Rumänien. Weitere Informationen unter www.vtu.com.



Bildrechte liegen bei ©VTU.